

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10

séntimos semanales

REDACCION Y TALLERES

San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen y de los firmados son responsables sus autores.

10

séntimos semanales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

La eterna paradoja

La caridad cristiana agotóse en la tierra. Las plegarias de los hombres caen en el vacío. La ignorancia de los fieles toca á su fin.

Los clericales recurren á medios extremos para recaudar dinero para edificación de templos. En estos templos se erigen imágenes; se entonan salmos; se prodigan bendiciones. Los bendecidos cierran su bolsa y los que bendicen organizan fiestas bárbaras; fiestas que ellos execraron. Un clérigo en los toros era delito de excomunión; una corrida de toros organizada por la clergalla es la apoteosis de la eterna gloria.

La eterna comedia de los milagros está desprestigiada. Los comediantes cambian el manteo por el traje de luces.

Es cuestión de convencionalismo metálico.

Es el progreso de la vida; es la vida de los vividores; es el caos del desprestigio, es el fruto que sembraron.

SINTIERRA.

(De ALICANTE OBRERO.)

Ayer tarde, en el circo taurino de esta capital, tuvo lugar una de esas solemnidades que tanto inflaman al público de toros.

Esta fiesta, mal llamada siempre *fiesta nacional*, no ha de merecer hoy de nosotros más que un solo comentario. El que brota del contraste rarísimo entre la causa y el efecto, lo paradójico, que se repite como un eco absurdo é ilógico. Escucha, lector:

Los hermanos salesianos, para recaudar fondos que den fomento á sus escuelas, organizan una corrida de toros. La barbarie tendiendo su zarpa á la cultura y dejando en sus manos la limosna de unas pesetas, recogidas por ver martirizar á inocentes mamoncillos.

Toda la psicología de nuestro pueblo, no ha podido formar una más acabada pintura que sintetizara mejor nuestra personalidad étnica.

Imaginad el cuadro: La Civilización, la diosa Cultura pasa por un país; y ha venido tan á menos que entre los rotos pliegues de su clámide recibe unas monedas recogidas en una fiesta bárbara.

¡Cuánta tristeza y que... asco! Este insulto á la Razón nos hiere en pleno

rostro á todos los que sabemos deleitar el espíritu con las concepciones sublimes perpetuadas en la letra impresa; y es una ofensa á los que forman en el apostolado de tal reina, ese acto impropio, paradójico y raro de organizar una fiesta cuya barbarie está bien definida hace tiempo, para socorrer unos centros de enseñanza.

Insólita inversión de términos. En vez de organizar fiestas culturales que destruyan nuestra ignorancia y abonen el campo donde han de fructificar las semillas de nuestra regeneración intelectual, se celebran corridas de toros, fiestas que embrutecen y atroflan los sentidos y hacen surgir al público con fiereza inhumana, para que sus productos sirvan á la Civilización.

No han podido encontrar los frailes salesianos, otro espectáculo que con más elocuencia comoata su labor.

Postal diaria

Sigue la epopeya europea brutal y sangrienta, siguen los germanófilos de acá atacados de hidrofobia, siguen los francófilos haciendo de saludadores. Lerroux sigue ambicionando el suma y sigue, el Gobierno de Dato sigue en el poder (¡ Viva Maurra!) el conflicto de Larache sin solucionar, aquí todo está igual... pero sigue.

ADOLFO LARROSA.

Ceatro Popular

Aviso

La empresa de este salón para responder al favor del público, no escatimando sacrificio alguno, ha contratado á los más notables y célebres vividores de la política de varietés, quienes desfilarán en columna de honor por este salón.

Además de contar la empresa con los contratos firmados y en el bolsillo (no al estilo Belmonte por lo inseguro) tendrán ocasión de admirar los trabajos de prestidigitación y volteretas políticas, para mejor medrar á costa de las personas hennadas que no creen en la infidelidad de los hombres.

La empresa.

Obreros: Leed y propagad
ALICANTE OBRERO.

DE LA VIDA GRANDE

¡Esta cómoda vida!...

El *cronista* deambula por una calleja estrecha de un pueblecillo vecino, donde por azares de la vida había ido el *cronista*.

El *eronista* encuéntrase con un su amigo de la infancia. El amigo del *cronista* le saluda. Con efusión se apretujan la mano el *cronista* y su amigo. Recuerdos de la niñez y continuación del paseo interrumpido breves instantes. El amigo del *cronista* está en el Manicomio, no está como loco, está en calidat de loquero; el que está loco es el *cronista* pero aún no ha ingresado en la casa de Orates.

Meditaciones vagas para él, que no es un vago, le hacen soñar... dormir quizás; su pensamiento trasládase hacia la *terreta* y hácele pensar en su canto al plumero, al botón, al botijo, á unas tijeras á una vecina, á una aventura no acabada... á todo menos á la falta de los sentidos, á la enagenación mental.

El *cronista* va embebido (no embriagado ¿eh?) en sus cabilaciones, sin reparar en las mujerucas pueblerinas que junto al *cronista* pasan, ataviadas con las galas domingueras.

Un grande caserón hácele detener al *cronista*. Frente al Manicomio se halla el *cronista* y terco en sus pensamientos medio soñadores, medio «filosofísticos», considera al reparar en aquel edificio que para el *cronista* encerraba todo un poema...

«...ni son todos los que están ni están todos lo que son.»

El *cronista* estaba en Elda, no había ingresado en el Manicomio. ¿Lo ignoraba el *cronista*?

ARISTOLOCO

*Ya no viene Belmonte.
Con bastante sentimiento
esto se decía anoche.
No se hablaba nada de
los seis millones del gas.
¡Somos españoles!*

Clueven procesos

A raíz de la huelga que sostuvieron los obreros metalúrgicos de la casa Aznar, se publicaron en estas columnas varios artículos combatiendo la intransigencia de estos patronos y la pasividad del señor gobernador civil ante el conflicto, y no encontrando otra solución esta autoridad para resolver la huelga, sufrimos varias denuncias por supuestos delitos de injurias.

Ha transcurrido el tiempo y los procesos han seguido su trámite, señalando la Audiencia para el día 6 del próximo mes de Julio la vista de la causa contra Francisco Asensi Gosalbez, querido amigo y compañero nuestro.

Se ha encargado de la defensa el abogado don Francisco Alberola.

El fiscal pide para nuestro compañero la pena de cuatro meses y un día de arresto mayor.

Mucho celebraremos que obtenga una absolución nuestro amigo, ya que en su ánimo no estaba injuriar á la primera autoridad provincial.

También para el día 9 está señalada otra causa contra nuestro querido amigo y compañero D. José Llorens Mira (Fray Felú), por el supuesto delito de injurias.

De la defensa está encargado el elocuente jurisconsulto don José Guardiola Ortiz.

Ya informaremos á nuestros lectores de estas vistas

Germinal

En la madrugada del sábado último un joven incapaz de ofender á nadie por su condición de honrado y respetuoso, fué agredido brutalmente por unos chulapos de oficio, ocasionándole heridas contusas de consideración.

Este acto fué consumado al tratar la víctima de tomar una cerveza antes de ir á su casa á descansar, pues sus ocupaciones le retienen todos los días hasta bien entradas las primeras horas de la noche.

Ocurriósele la idea de tomar la citada cerveza en el establecimiento que existe en la calle de los Angeles por creer que es de los más serios que pueden estar abiertos á ciertas horas y los hechos le demostraron que allí donde existen mujeres que se dedican al servicio de los parroquianos es donde se guarecen gentes de mal vivir, barateros y mal educados.

Los cafés servidos por camareras siempre han dado y darán resultados funestos para quien siendo hombre de orden se le ocurra traspasar sus umbrales. No basta para concurrir á ellos limitarse á consumir un refresco ó un licor sin meterse con nadie, pues siempre hay amantes *gratuitos* de ciertas sirvientas que emojadas ó envidiosas de las atenciones que recibiera un parroquiano se lanzan á conseguir á través el afecto que piensan conquistar de su amante.

Quedamos pues que un café ó cerveza servido por camareras es donde germinan las malas pasiones, los chu-

los de mal vivir, las señoritas de dudosa pulcritud y los mamporreros de cartel.

Ya que las leyes no ponen cortapisa á ciertos focos de inmundicia social las autoridades deben impedir á todo trance que prospere la crápula y el desorden bajo ningún aspecto y así es como se evitará no solo actos criminales como el que nos ocupa sino hasta abusos de orden pecuniario de los que suele ser víctima todo aquel que pensando pasar un rato distraído entre damas, suele verse rodeado de cómplices de un desbalijamiento.

Cuando quiera puede el abad organizar una becerrada

Nosotros le toreamos gratis.

ALCOY

Grandiosa derrota de la coalición mauro-liberal-administrativa.

El miércoles se celebró sesión extraordinaria por la junta de asociados para dar cuenta de algunas reclamaciones hechas á la distribución del reparto vecinal sobre las utilidades.

Se puso á discusión una instancia suscrita por la Real Fábrica de I años, la Liga de Propietarios y la Cámara de Comercio, en la que se pedía la anulación total del reparto por la forma en que estaba hecho.

Lo defendieron los concejales mauro-administrativos señores Vicens y Martí, el primero nos dió una lata fenomenal todo el día, pues de todo habló menos del asunto de la discusión, el segundo por combatir por sistema, pues el año anterior hizo lo mismo reafirmando después de haberle convencido el señor Botella y este año por evidencias políticas con la presidencia vuelve á la misma y aún más estos señores concejales Vicens y Martí son los autores de la instancia que presentaron estas entidades tan respetables pero han tenido la debilidad de caer en el juego político de esos concejales administrativos (!)

La instancia fué combatida valientemente y con sólidos argumentos por los señores Moltó (señor alcalde), Terol, Gosálbez y Botella y después de perder el tiempo por culpa del notable orador señor Vicens, se puso á votación siendo desechada la instancia por 20 votos contra 10 y para mayor fracaso de los mauro administrativos, el señor Botella, después de haber quedado desechada la instancia y por deferencia á las entidades firmantes, propone y es aprobado el que si en el plazo de quince días encuentran una solución más satisfactoria al reparto siempre que se ingrese la misma cantidad marcada en el presupuesto, será aprobada por su minoría (radical). Acto seguido se levantó la sesión.

Lo más interesante de la sesión fué lo siguiente: Antes de finalizar su elocuente discurso el señor Botella, y desemmascarando la conducta de los administrativos para con la caja municipal dijo que el señor Vicens habita hoy el primer piso de una casa de su propiedad y que el inquilino anterior que la habitaba pagaba de alquiler 120 pesetas y ahora por pagar poco de im-

puesto de inquilinato, el señor Vicens que es millonario y es concejal administrativo, declara en la hoja 50 pesetas de alquiler y paga la misma cédula que yo y mis hermanos de séptima clase debiendo pagar de primera. Todas estas acusaciones causaron honda impresión en toda la sala y el señor Vicens avergonzado pidió á la presidencia que para la sesión próxima presentará todos los documentos necesarios para comprobar lo dicho por el señor Botella, pero el concejal radical contestó que cuando acusa es porque está convencido de la verdad de cuanto dice y por lo tanto pide que esos documentos sean presentados enseguida (expectación). Mandó la presidencia sacar las listas declaratorias confirmando en todo lo dicho por el señor Botella.

Después de todo esto no le quedaba otra cosa que hacer al público que subir al estrado concejil y copar á punta-piés del Ayuntamiento á esos concejales que llamándose administrativos roban á la caja municipal algunas pesetillas.. porque no pueden más.

Basta de farsa señores mauristas administrativos liberales, siempre seréis los mismos perros aunque en diferentes perreras.

¿Qué pasa en el Ayuntamiento?

Dícese que durante uno de los viajes que hizo á Madrid el señor alcalde se encargó de la presidencia accidentalmente, como es natural, un teniente alcalde y que abusando de su cargo ordenó un pago de 2.250 pesetas para el secretario de la Junta de Fomento de casas baratas.

Hay que hacer constar que en el presupuesto no hay tal consignación.

Esa cantidad figuraba en los presupuestos del año anterior, para los gastos que se pudiesen presentar en caso de principiarse la construcción del barrio obrero.

Pues bien, sin haber dinero para hacer las obras y sin existir trabajo alguno, el secretario ha cobrado ilegalmente y con la firma de un teniente de alcalde 2.250 pesetas en el año 1914.

Todo esto se ha descubierto ahora porque se están revisando las cuentas del presupuesto anterior.

En el año actual hay fijadas en el presupuesto para el mismo fin 1.000 pesetas, pues también el mismo teniente de alcalde, aprovechando otro viaje del primero ha hecho sacar de la caja ese dinero para el secretario de la Junta de Fomento.

Es decir que en el Ayuntamiento se deben dos y tres meses á los empleados y no se les paga porque no hay dinero.

Las casas para obreros no pueden hacerse porque no hay dinero y el secretario de la Junta de Fomento por orden del alcalde accidental ha cobrado ilegalmente 3.250 pesetas.

Esto en el sentido legal de la palabra y de resultar cierto, sería un robo que no debiera quedar impune.

Que se castigue á los culpables si los hay para que sirva de ejemplo á los demás.

Estaré al tanto de todo lo que haya de cierto en este asunto que prometo dar mucho juego y lo comunicaré á los lectores de ALICANTE OBRERO.

E. MARTINEZ.

Alcoy 26 Junio 1915.

RIPIOS

Música salesiana

Dicen que Boti ha dicho que ese asunto del gas él solo podrá arreglarlo si no que dimitirá.

— ¡Cál! —

Digánlo los concejales y otros muchos que yo sé: y os dirán con extrañeza por supuesto ya se vé.

— ¿Qué? —

¿Dimitir?... ¡Qué disparate! no la suelta á tres tirones, mientras en ese Mercado hayan ratones.

Y en Alicante no hay dignidad y vergüenza y decoro en la prensa y pantalones.

DUENDE

A beneficio de los salesianos se sacrificaron cuatro becerros.

Los becerros de los salesianos no merecían aquél suplicio.

Después de torearlos con menos se matan.

PETREL

Fallecimiento

Ha fallecido nuestro querido amigo y compañero Francisco Gimenez, de Elda, vicepresidente del gremio de canteros de esta localidad.

Le enviamos nuestro más sentido pésame á la familia.

¿Que viene el papa?

En una tienda de comercio de esta localidad hay unos pliegos transmitidos por el señor cura para que todos los que allí vayan á comprar, les obligue á que firmen para traer al Papa á España.

Valdría más que fuera para traer otro maestro de escuela porque con 120 alumnos que tiene ¿qué es lo que pueden aprender nada, ¿no es verdad? Pues suplico al señor cura y tanto á ese buen comerciante, que protesten, que no hay más que un maestro para 120 alumnos.

Vaya un alcalde

El señor alcalde se ha dado cuenta del trozo de baranda que hay en tierra en San Bonifacio ¿verdad que no?

Más luego dice y se dá cuenta de que no hagan mitines anarquistas.

¡Vaya un alcalde! Se conoce que sabe poco de la ley.

UN VECINO.

Petrel 27 Junio 1915.

NOTICIAS

El alcalde señor Boti ha delegado sus funciones en los concejales don Juan Langucha y don Antonio Chorro para que estos resuelvan lo concerniente á la compra y urbanización del antiguo Mercado.

Hoy á mediodía celebraron dichos ediles una entrevista importante en la que quedaron fijados los términos en que debe llevarse á cabo el encargo que de la Alcaldía han recibido.

TRABAJADORES. — Un obrero como vosotros, creyendo favorecer á la clase obrera, se compromete á componer vuestros relojes á mitad de precio de cualquier relojería, garantizando los trabajos.— Villavieja, 73, bajo.

Se ha remitido á la superioridad el expediente incoado por el Ayuntamiento de Elda solicitando la graduación de las escuelas de niños y niñas en cuatro secciones cada una de ellas.

En la tienda de comestibles de nuestro amigo don Teodoro Oncina, establecida en la plaza de San Cristóbal, número 6, existe un gran surtido de fuegos de artificio cohetes, carretillas, luces de bengala y juguetes infantiles, para la vispera de San Pedro.

Recomendamos esta casa á los aficionados á gastar la pólvora en salvas.

En el Gobierno civil se ha recibido el título de licenciado en Medicina y Cirujía expedido á favor de don Alejandro Verdú Cabanes, vecino de Monóvar.

Lecciones

Se dan á domicilio y á precios módicos, avlsando al repartidor de este periódico, San Juan, 18, Elche.

A consecuencia de no habers limpiado en toda la semana la alcantarilla que existe en la plaza de Santa Teresa despiden olores nauseabundos.

¿Para cuando es agiene?

Se vende un establecimiento de bebidas, acreditado por su numerosa clientela. Darán razón en esta imprenta.

Por la Inspección provincial de primera enseñanza, se ha confirmado el acuerdo de la Junta local de Alcoy, en el sentido de reducir, por el excesivo calor que se deja sentir, las clases escolares á la sola sección de la mañana hasta que den comienzo las vacaciones caniculares.

En la partida de los Angeles se vende una casa con huerto.— Carretera de San Vicente, número 71.

Por la Comisión Mixta de Reclutamiento, se ha dispuesto que por el Ayuntamiento se oiga y falle la excepción sobrevenida al mozo Juan Bautista Rocamora Más.

Modista

La conocida modista Josefa Llorca, ha trasladado su taller a la calle de Riego núm. 6, bajos, donde ofrece su casa a su numerosa clientela.

Enseñanza completa a precios económicos.—Riego 6, bajo.

Se encuentra gravemente enfermo el monísimo niño Pepito Giner Monllor, hijo de nuestro queridísimo amigo don José Giner.

Mucho celebraremos su pronto y total restablecimiento.

Lecciones

Prácticas de Teneduría de libros, se dan lecciones á domicilio. Precios módicos.—Razón: Agatángelo, 13, 1.º— Benalúa.

Plaza Coros de Alicante



Gran acontecimiento taurino para el día 29 de Junio, (Festividad de San Pedro.)

Seis toros del Excmo. Sr. Marqués de Saltillo, lidiados por los diestros

Belmonte,

Saleri II,

Alcalareño

Entrada General . . . 3'50 Pts.

Media Entrada para niños
y soldados . . . 2 Id.

La corrida empezará á las CUATRO y MEDIA de la tarde en punto.

(Todos los impuestos á cargo de la Empresa).

A Melquiades Albares no le han dejado dar un banquete.

Ya nos vamos convenciendo de que en España no se puede ni aun comer.

Es un gran dato.

Luchas sociales

Huelga que se extiende

Valencia. — Los obreros cerrajeros han acordado la solidaridad con sus compañeros de los talleres del señor Ferrer, que están en huelga, pidiendo la jornada de ocho horas, aumento de dos reales en el jornal y que se les libre certificado de buena conducta

En el caso de que se nieguen los pa-

trones, irán á la huelga general del oficio, que sera secundada por los obreros albañiles y demás del arte de la piedra entre los cuales reina malestar porque dicen que los patronos, aprovechando la paralización actual, no cumplen las condiciones del contrato de trabajo y dan jornales más bajos de los estipulados.

::: Partos :::

Academia preparatoria completa para la carrera de Comadrona, con arreglo al último plan de estudio, bajo la única dirección de

Doña Josefa Grau

Profesora en partos

SAN VICENTE, 61. — ALICANTE

De la guerra europea

Austria contra Rumania.—Fracaso

San Petersburgo. — Según informes de origen alemán, el Consejo de ministros austro húngaro, reunido en Viena, no ha tomado acuerdo alguno sobre concesiones territoriales á Rumania.

Los ministros húngaros parece se oponen á toda cesión, no siendo tampoco favorable el emperador Francisco José, considerándose, por tanto, que han fracasado los esfuerzos de los alemanes hechos en tal sentido.

La navegación neutral.—Un documento.

Washington. — En el ministerio de Relaciones Exteriores se ha recibido el último «memorandum» del Consejo inglés relativo á la navegación de los neutrales.

Seguramente se reservará á Inglaterra la iniciativa de hacer público ese documento, y es posible que se tenga en cuenta el contenido de ese «memorandum» al redactarse definitivamente la nota que los Estados Unidos se disponen á remitir á la Gran Bretaña.

Una prohibición

Londres. — El «Diario Oficial» publica hoy una disposición ministerial prohibiendo á todo súbdito británico comerciar con súbditos de los países enemigos ó con establecimientos de su propiedad en Marruecos, Siam, China y Persia.

Para España

Londres. — «The Times» afirma que el Gobierno británico ha acordado de rogar la prohibición de exportar carbón inglés á España.

La próxima batalla

Londres. — De Petrogrado comunican al Times que el nuevo frente ruso continúa en Galitzia y se supone que la próxima batalla será en territorio austriaco; pero no se cree que la lucha se reproduzca antes de que los rusos concentren nuevas fuerzas.

Los rusos en su retirada han conservado una cohesión perfecta y será difícil que los alemanes se decidan á restar tropas de este frente para llevarlas al occidental.

Rogamos á nuestros lectores que si advierten alguna falta en el reparto, la pongan en conocimiento de esta Administración para poder subsanarla.

Se dice...

Que Belmonte no viene; que Belmonte está herido, que está grave Belmonte; que Saleri está herido; que Saleri no viene; ¿que ocurre?

El Diluvio universal se no avecina; el cataclismo más grande; la conflagración europea con toda su barbarie y cañones del 42, no tiene tanta importancia como lo que va á pasar aquí, con la no venida de Belmonte y Saleri.

Vicente Pastor ó Gaona son los nombres de los que circulan para atajar el conflicto.

Mañana á la corrida.

Suscripción popular

Para costear los gastos que origine el colegiar en el Colegio de Abogados de Alicante, á don Eduardo Barriobero y Herrán, ilustre jurisconsulto del Colegio de Madrid

Ptas. Cts.

Total 463 95

Queda abierta la suscripción en la redacción y administración de ALICANTE OBRERO San Ildefonso, 8.

Los ratones del Mercado campan á sus anchas.

Los ratones del Municipio también campan á sus anchas.

Y los alicantinos no procuran acabar con ellos.

En Alcoy

Se vende un acreditado y céntrico establecimiento de vinos y licores en muy buenas condiciones por tener que ausentarse de la población su dueño.

Darán razón en la calle de Arias Miranda número 2, frente al café de «La Peña».

ñas tienen sus simpatías, y la mía es muy difícil de contestar, y es celoso de todos los que se me acercan, pero es muy obediente. Agnese, adelántate con Romana, que yo ya te sigo.

La niña no hizo ya ninguna observación y se alejó con su aya.

Oscar se hizo atrevido.

—Yo nunca hubiese imaginado tener la felicidad de encontraros en esta playa.

Giorgina le miró fijamente.

—¿De veras?—exclamó, —pues yo tenía el presentimiento de encontraros, y no me he engañado, sólo siento...

—¿Qué cosa?

En lugar de contestar, Giorgina se adelantó.

Estaba encantadora con su vestido blanco de playa, con su gran sombrero de tul y su sombrilla de seda.

Oscar se colocó á su lado.

—Pues bien ¿no proseguís? dijo con voz temblorosa.

Giorgina volvió su hermosa cabeza hacia él.

—Quería deciros... que aquí no puede recibirnos en mi casa, porque está conmigo una persona cuya vista puede despertar en usted recuerdos dolorosos.

Oscar se estremeció.

—¿Quién es?

—La hermana del doctor Leman. Usted sabe que mi marido es hijo de un criado del difunto médico y tiene

al pescante y el que había guiado el coche entró en él gritando: ¡Adelante!

Entonces Guido, con inmensa sorpresa, se encontró al lado de Vachetto, que le dijo riendo:

—¿Habéis creído verdaderamente que se cumpliría á la letra la exigencia de Oscar? Estad tranquilo, hijo mío, que estáis conmigo, y Morgan, os lo juro, no llegará á encontraros.

Guido dió un grito y abrazó llorando á Vachetto.



Consuelo Pascual

Profesora en partos
Academia preparatoria para profesoras en partos y practicas en cirugía menor.
Esta Academia cuenta con profesoras y profesores para el examen de ingreso.
Materia completa para la enseñanza y preparación.

PRECIOS MODICOS
Zaragoza núm. 6, principal

Bar CHUPITO

El tuerto de la Enfaguera pone en conocimiento del pueblo de Elda, que en su casa, calle de San Antón, 13, encontrarán toda clase de refrescos, aperitivos, etc. etc.

También participa que los domingos sirve patatas fritas y chioharros.

Hay mesas de recreo para dominos
A todo el público se le servirá á 5 y 10 céntimos.
A los boicotsados 25 pesetas la copa

NUEVA SOMBRERERIA

J. Acevedo

Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros. — Últimas novedades en sombreros.

PRECIO FIJO

Altamira 12, (antes Princesa)

EL JIJONENCO

¿Quereis con prar jamones, salchichón y lomo de la acreditada marca de Vich? Visitad el establecimiento de

Sebastián López Colomina

Hay conservas de todas clases y en especial las de pescado. Manteca refinada. También tiene riquísimos quesos.

Constitución, 6.—ELDA

Tipografía Obrera
ALICANTE OBRERO
San Ildefonso, 8
ALICANTE

Trabajos comerciales.
Membretes. Tarjetas.
Cartas. Memorandums.
Talonarios. Facturas.
Sobres. Recordatorios
y esquemas mortuorias

Impresos para sociedades. Volantes. Cartagaremes. Convocatorias. Reglamentos. Libros de cotización, caja. Oficios. Folletos.

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Precios de suscripción

| | Pesetas |
|------------------------------------------|---------|
| En Alicante, un mes | 0'50 |
| Fuera de la capital: trimestre | 1'75 |
| Extranjero: semestre | 6 |

Números sueltos

| | |
|---------------------|------|
| Del día | 0'5 |
| Atrasados | 0'25 |

ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.

COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

PAGOS ANTICIPADOS

Corresponsales en los pueblos de la provincia,
No se publicarán los originales que se nos manden sino llevan la firma de nuestros corresponsales.

AVISOS UTILES

Medios y horas de comunicación de Alicante

Ferrocarriles M. Z. A

Correo de Madrid: Sale de Alicante á las 20 horas; llega á Alicante á las 8 horas. — Tren mixto: Sale á las 22'10 horas; llega á las 6'45 horas. — Correo de Andalucía: Sale á las 14'30 horas; llega á las 12'35 horas. — Corto, de A. Ibañeta: Sale á las 6'30 horas; llega á las 9'40 horas. — Corto de Almansa: Sale á las 17'40 horas; llega á las 21'5 horas.

Ferrocarriles Andaluces

Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale á las 6'30 horas; llega á las 10 horas. Correo de Murcia: Sale á las 4'5 horas; llega á las 11'55 horas. — Tren Mercancías á Zenceta y Torrevieja: Sale á las 4'50 horas; regresa de Elche á las 15 horas. — Tren Corto de Elche: Sale á las 13 horas. — Mixto de Murcia: Llega á las 20'50 horas

Diversiones públicas

Salón Moderno. — Sección permanente todas las noches. Grandes creaciones cinematográficas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Teatro Nuevo. — Sección permanente de cinematógrafo. Todas las noches estrenos de notables películas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Tipografía Obrera
Calle San Ildefonso, núm. 8
Alicante

IX

Oscar estaba desconocido.

El hechizo de la americana de la sonrisa misteriosa, de ojos languidos y pelo dorado, con su cuerpo escultural y su tez ardiente ejercía potente influjo sobre él.

No era ya el cobarde brutal que se apoderaba de una mujer por la violencia; sino un muchacho que temblaba bajo la mirada de Giorgina, no atreviéndose á tocarle la punta de los dedos por temor de ofenderla.

Oscar se había apresurado á asistir á la invitación de la señora de Vachetto, muy conmovido, pareciéndole que había tenido un sueño delicioso, del que no hubiera querido despertar jamás.

Sin embargo, no había conseguido de Giorgina más que alguna sonrisa, alguna mirada, pero eso sólo había bastado para volverle loco.

Pocos días después Vachetto partía para Roma, y

Giorgina había ido á los baños con Santa y la niña.

Oscar supo que habían ido á Verozzo, y partió en seguida.

Un día, saliendo Giorgina del hotel que había alquilado, en compañía de Romana y su niña, para ir á la playa, se encontró cara á cara con Oscar.

—¿Usted aquí, señor?—dijo vivamente la joven.

Un vivo carmín subió á la cara de Oscar.

—Todos los años vengo aquí—balbuceó.

Mentía, pero temiendo que Giorgina se ofendiera, no decía la verdad.

—¡Qué coincidencial!—dijo ésta con su extraña sonrisa.

Pues yo es la primera vez que vengo, y encuentro que la playa es hermosísima. Os dejo, porque mi Agnese tiene prisa de tomar su baño.

—¿Permitiréis que os acompañe?—preguntó tímidamente Oscar.

No, mamá; no quiero—exclamó la niña, que no había dejado de mirar á Oscar.

Este se puso encendio.

¿Por qué no quieres?—preguntó á la pequeña,—veamos.

—Porque no me gustas—contestó francamente Agnese.

Giorgina sonrió.

—Perdonadla—dijo Oscar,—ya sabe usted que las ni-